

**Sud-Ouest du MARDI 20 Mai 2025**

**CENON**

## **Les élèves du lycée La Morlette sensibilisés au handisport par des champions paralympiques**



Des médaillés paralympiques font découvrir le handisport aux lycéens cenonnais. G. B.

Depuis plus de trente ans, EDF et la Fédération française handisport (FFH) unissent leurs forces pour l'inclusion afin de contribuer au changement de regard sur le handicap dans notre société, enjeu majeur dans l'héritage de Paris 2024. Avec son programme « Un Champion dans mon école », lancé en 2016, l'entreprise sensibilise les élèves au handicap et valorise la pratique du handisport au travers de rencontres inspirantes avec des athlètes du Team EDF.

### **Changement de comportement**

Jeudi 15 mai, le gymnase de La Margue accueillait ainsi Karima Medjeded (para-judo ; médaille d'or des Jeux d'Athènes en 2004) et Frédéric Villeroux (cécifoot ; médaille d'or à Paris en 2024), un duo

qui inaugure l'édition 2025 avec une grande tournée à travers la France. Les deux athlètes vont, pendant plus de deux heures, répondre aux nombreuses questions posées sur le handicap et sur leurs performances qui font rêver. Des échanges organisés également dans les écoles primaires, collèges, lycées et, depuis 2023, au sein des grandes écoles.

Des jeunes, admiratifs, vont s'initier à diverses disciplines handisportives telles que le parcours en fauteuil roulant, le cécifoot ou encore la boccia et découvrir la dure réalité de ces sportifs de haut niveau qui font rêver lors des Jeux paralympiques et qui démontrent que l'inclusion par le sport n'est pas un vain mot ni un projet irréaliste.

Karima Medjeded, non voyante, est heureuse de participer à ce projet qui permet de montrer que le handicap est une force. Elle est consciente que son témoignage peut apporter un changement de comportement. « Ces rencontres nous aident à mettre en lumière le handisport et le fait que nous sommes en capacité de rassembler et d'inspirer le plus grand nombre. »

Frédéric Villeroux a la même conviction profonde : « bien plus qu'une discipline, c'est un formidable moteur d'inclusion et de transformation sociale. En instaurant un dialogue, on bouscule les préjugés et on génère une émotion », conclut-il, heureux d'être là et de promouvoir le handisport.

**Georges Bonhoure**